



Jungen Menschen mit Enthusiasmus gedient



Pfadfinderführer Philippe Clément wird der Orden des Gründers verliehen. / Le responsable des scouts de l'Armée du Salut, Philippe Clément, reçoit l'Ordre du Fondateur.
© Salvation Army IHQ / Lizenzfrei

Pfadfinderführer der Heilsarmee am 100. Jahrestag der Pfadfinder in Frankreich mit dem Orden des Gründers geehrt.

Der 100. Jahrestag der Pfadfinder der Heilsarmee in Frankreich - seit 1941 als Fackelträger bekannt - und der 90. Jahrestag der Pfadfinder der Heilsarmee in Belgien wurden beide anlässlich eines zehntägigen Jamboree in Frankreich gefeiert. Dabei wurde Philippe Clément der Orden des Gründers verliehen, welche die höchste Ehre der Heilsarmee ist.

Rund 400 Pfadfinder der Heilsarmee aus 15 Ländern versammelten sich auf dem Gelände des Château de Jambville, nordwestlich von Paris, um die Vorzüge eines Lebens im Herzen der Natur zu entdecken, sich gegenseitig besser kennenzulernen und Solidarität zu üben.

"Die meisten Teilnehmer kommen aus benachteiligten Stadtvierteln", sagt Major David Vandebeulque, Territorialer Jugendsekretär der Heilsarmee Frankreich und Belgien. "Es gibt auch Flüchtlingskinder, für welche das Lager die ideale Möglichkeit darstellt, sich in ihre neue Gesellschaftsform zu integrieren."

Benachteiligte Familien

In den Zentren der Heilsarmee, insbesondere in Strassburg, werden Kinder aus benachteiligten Familien aus Osteuropa aufgenommen. Pfadfinderlager sind daher eine Möglichkeit für diese jungen Menschen, eine Weile von den oft schwierigen Familiensituationen wegzukommen und in den Urlaub zu fahren.

In Frankreich gründete Major Schumacher 1919 die Heilsleiter und Pfadfinder. 1941 wurden sie zu Fackelläufern, 2011 kamen die Funken für Sechs- bis Siebenjährige hinzu.

Ordens des Gründers für "Auswirkung auf das Leben" verliehen

Bei der Feierlichkeiten wurde Philippe Clément, National Scout Leader der Heilsarmee in Frankreich und Belgien, von Kommissär Johnny Kleman (Internationale Sekretär für Europa) in den Orden des Gründers aufgenommen.

"Diese Auszeichnung ist eine Anerkennung für Ihr Engagement für die Pfadfinder der Heilsarmee in Frankreich und Belgien", sagte der Kommissär. "Dank Ihres Wissens haben Sie jungen Menschen geholfen und zu deren sozialer und spiritueller Entwicklung beigetragen".

Im Zitat von General Brian Peddle heisst es, dass Philippe Clément seit fast 40 Jahren geschickt und enthusiastisch jungen Menschen durch das Pfadfinderprogramm der Heilsarmee im französischen und belgischen Gebiet dient. Er hat an der Entwicklung von Kindern und Jugendlichen mitgewirkt, ihr Leben als positives Vorbild geprägt und treu im Herrn junge Menschen gelehrt und angeleitet. Durch seine Fähigkeit, sich mit anderen Ländern zu vernetzen, ist sein Einfluss auf junge Menschen in vielen anderen europäischen Ländern und darüber hinaus spürbar. Aktiv in zwischenkirchlichen Beziehungen, verkörpert er das Motto "mit brennendem Eifer Gott und dem Nächsten dienen".

Philippe ist der erste Franzose, der in den Orden des Gründers aufgenommen wird. Damit tritt er in die Fussstapfen von mehr als 250 weiteren Mitgliedern, darunter fünf französische Frauen.

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

19.8.2019